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Résumé

La croissance démographique post coloniale a provoqué une forte pression sur le logement. A cet effet. L’Etat a opté
depuis la fin des années 1970 pour le lancement des lotissements afin de répondre a cette grave crise.

En dépit de la promulgation de lois et régles d’urbanisme, plus ou moins cohérentes, pour réglementer et gérer les
actes de batir, nous assistons a la prolifération d’infractions urbaines sous diverses formes. Parmi les principales
causes, nous soulignons 1’absence des organes de contrdle de documents d’urbanisme. Ces comportements ont été a
I’ origine de la genése d’un tissu urbain sous forme de mosaique non normée : Ce constat nous conduit au
questionnement suivant :

Qui sont les véritables responsables actuels de la situation chaotique des lotissements face a I’urbanité des villes ?

Mots clés : Infractions urbaines - tissu urbain - croissance urbaine - permis de construire.
Abstract

Post-colonial population growth has caused pressure on housing. For this purpose. The State has opted since
the end of the 1970s for the launching of housing estates in order to respond to this serious crisis despite the
promulgation of urban planning laws and rules. More to the less coherent. To regulate and manage the acts of
building. Sadly. We are witnessing the proliferation of urban offenses in various forms. Among the main causes of
these urban offenses.

We emphasize the absence of the organs of control of urban planning documents. These behaviors have been at the
origin of the genesis of an urban fabric in the form of a non-standard mosaic this observation leads us to the
following questioning. Who are the real current managers of the chaotic situation of housing estates facing the
urbanity of cities.

Keywords: Urban offenses - urban fabric - urban growth - building permit.
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